.....

### DE SEVILLA

OXXXXXO

Señor Director:

La mas grande injusticia que se viene cometiendo con los habitantes de
esta ciudad, es la explotación colectiva
que ejercitan los empresarios de Cine,
cobrando precios exagerados por la
puerta y dividiendo en serie de varias
funciones películas que las dan en
otras partes en una sola noche.

El ex-virtuoso cura Zawadzky le ha dedicado un poco de su elocuencia ramplona a La Humanidad, diciendo que está prohibido dicho periódico. Como este gitano vive apachurrado ba jo un permanente y definitivo ridículo, solo las beatas y los santurrones creen en sus palabras de fariseo sumariado...

de Blanco y Negro» es un Club de gen tes tan honorables, que actualmente estan vendiendo los pastos de la Espiga de Oro a la módica suma de 0,80 centavos. Como el señor Mariano Ramos R., debe tomar nota de tan solem ne bellaquería, le advertimos que las susodichas pastas de OCHENTA CENTAVOS LA LIBRA, tienen una respetable cantidad de gorgojos, cosa que nos explicamos, puesto que a tal precio sólo podrán consumir dicho artícu lo las personas de la pura estirpe, quedando el criadero de gorgojos como un descredito al producto alimenticio.

La señora doña Pastora Eusebia Toro v. de Florez, víctima del incendio de Manizales, ciudad aquella en donde tenía su costurería, que fué devorada

ras de balines, y por qué no car gas tu rifle y cuando el genera lote de tu regimiento esté tren te a tí disparas tu fusil sobre su pecho y lo asesinas en prue ba de tu aprovechamiento?

¿No vez que los grandes son tus verdugos?

«Reflexiona, recluta.

Tama do de "El Sindicalista" de Bogotá

### "LA CUMBRE"

BILLAR Y CANTINA

Abarrotes y viveres siempre a precios de plaza. Hagase cliente de ella. Deseamos negociar con usted. Calle 21 entre carrera 7 y 8

## 'Flor del Valle

El mejor chocola te caucano.

por las llamas. Doña Pastora tenía un hijo de nombre Miguel Augel, quien por entrarse al taller a salvar algo, le cayó el techo encima y murió abrasa do por la lengua de Vulcano. Doña Pastora fue tomada por el fuego y quemadas las piernas y asfixiada y medio muerta se la salvó de la catastrofe. Y la buena señora pide una limosna misericordiosa de puerta en puerta de la ciudad, exhibiendo las licencias que los alcaldes de Buga, Cartago y Sevilla le han conferido. Esto es verdade ramente doloroso si ahilamos esa corta pero triste historia de su loca tragedia. Pero lo que clama venganza, ya que de justicia no se puede hablar en esta ho ra maldita, es que no se haya dado un centavo, de las cuantiosas sumas de di nero que Colombia pródiga envió a la ciudad del Ruiz, a esta señora desam parada, al paso que las gentes acomodadas e influyentes, se repartieron el 0r0.....

Corresponsal

# LA CAMPANA las únicas que no chorrean.

# Use siempre los Autobuses BROCKWAY

y compare - Un millón de veces me jores, y al mismo precio! C<sup>IA</sup> Urbana de Transportes

# La casa del pueblo de Cali

y los dineros colectados; la travesía de los picaros y la alca huetería de los lacayos; la sociedad de Carpinteros y Epanistas; las camarillas perniciosas de los gremios .... La sociedad de Alarifes salva su voto; el Gremio de Mineros en danza; El monopolio de los artículos de primera necesidad; la leche endida en gramero; los ladrones hono rables.....

Tal es la violenta ofensiva de nues-

tre próximo número!

Cémprelo, léalo y regálelo!!!

### "Son fieras que no rugen los seres sin piedad"

El lunes de la semana antepasada salió la locomotora número 22 a las 7 a. m. por la vía del Sur, llevando, como de costumbre, un tren de pasajeros y de carga. Dicho tren finaliza ba con una pla icha portadora de maderas de construcción, que presen tó nna pequeña tardanza en el kilómetro 2. Aprovechando los momen tos del paro, el ayudante del fogone ro, cuyo nombre ignoramos, se bajó para aceitar o limpiar algo. El maqui nista movió la máquina sin darse cuenta, la cual le comprimió contra los carretones dejándolo exánime y casi sin vida. Advertido el hábil maquinista detuvo la locomotora, y pudie ron darse cuenta empleados y pasajeros del accidente. Pero el señor conductor no tuvo inconveniente de seguir el viaje, dejando en la vía el cuerpo extrangulado del ayudante.

Dos buenas mujeres de nombres Leonor y Enriqueta, vecinas del barrio Obrero, pasaron por allí poco despues y encontraron el digno trabajador tendido en el suelo, y fueron en seguida a dar aviso a una cuadrilla de niveledores que se encontraba cerca y auyo cabo lo es el señor Manuel Bonilla, quien dispuso hacerlo traer al taller de Calí, de donde fue trasladado al hospi

Creemos que la dignidad de la Em-

### OBREROS

Es preciso apoyar las industrias na cionales y de manera especial las que son benéficas al proletariado, tales como la industria de

#### LA ESPIGA DE ORO

que ha puesto al alcance de todos los pobres los 'espaguetis' y 'macarrones que antes sólo consumían las gentes acomodadas.

Con una libra de las populares 42 co men más de veinte personas